

Blain Vivre organise une nouvelle manifestation pour le contournement RN171 le 1er juillet

Blain Vivre se bat depuis plus de 25 ans pour la création d'un contournement de la ville de Blain, traversée actuellement par deux routes très fréquentées : la RN 171 et la RD 164. Une nouvelle manifestation sera organisée samedi 1er juillet 2023. Le conseil départemental de Loire-Atlantique s'est désengagé de ce projet fin 2022.



L'association Blain Vivre invite la population à manifester samedi 1er juillet, pour exiger le contournement de la ville. | OUEST-FRANCE

Depuis près de 25 ans, l'association Blain contournement, devenue depuis 2021 Blain Vivre, se bat pour la création d'un contournement de la ville de Blain, traversée actuellement par deux routes très fréquentées : la RN 171 et la RD 164.

Le dernier comptage effectué en novembre 2022, indique que 12 500 véhicules dont 2 000 camions, empruntent chaque jour le boulevard de la Résistance, rappelle Lucie Poirier, présidente de Blain Vivre. Contrairement à certaines affirmations, la densité du trafic ne diminue pas, au contraire. Ce n'est pas un hasard si ce boulevard et la rue de la Croix-Rouge sont classés point noir du bruit par l'État.

L'avenant mobilité, toujours pas signé

Blain Vivre appelle donc la population, à participer à une énième manifestation samedi matin 1^{er} juillet, pour exiger ce contournement.



Lucie Poirier, présidente de Blain Vivre. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

En point de mire de cette mobilisation, le contrat de plan État-Région. Ce projet de contournement est bien inscrit par la Région, au schéma régional d'aménagement de développement durable et d'égalité des territoires. Mais on attend toujours que soit signé l'avenant mobilité de ce contrat, avec l'État, et qui inclut l'inscription du contournement de Blain, explique la présidente. Or, le nouveau préfet des Pays de la Loire, nommé en janvier de cette année, Fabrice Rigoulet-Roze, n'a toujours pas rencontré Julien Bainvel, le vice-président de la Région, en charge des mobilités.»

Pour mémoire, le conseil départemental de Loire-Atlantique s'est désengagé de ce projet fin 2022.

Samedi 1^{er} juillet, à 10 h. La manifestation se tiendra sur le boulevard de la Résistance, à la hauteur du feu tricolore piétons. Rassemblement au préalable, à 9 h 45, sur le parking situé derrière le siège de Pays de Blain Communauté. Se munir de son gilet jaune.